Wochenrückblick, Donnerstag 16. September. 2010

Am Donnerstagmorgen standen wir um 7:15 Uhr auf, wie jeden Morgen; D.

Nach dem Frühstück wanderten wir zum Bahnhof von Estavayer-le-Lac. Von dort aus fuhren wir nach Murten, wo wir umsteigen mussten und bis nach Ins fuhren. Dort mussten wir noch ein letztes



Mal umsteigen und fuhren nach Kerzers. Dort kamen wir nach einem ca. 15 minütigen Marsch um 11 Uhr im "Papiliorama" an. Um 11:30 Uhr begann unsere Führung durch das Nocturama und durch das Papiliorama. Im Nocturama befanden sich ausschliesslich nachtaktive Tiere, wie der Greifstachler oder das Gürteltier, ebenso wie die vielen Fledermäuse. Es hatte bis zu 300 Fledermäuse im Nocturama. Im Papiliorama hingegen herrschten tropische Temperaturen bei hoher Luftfeuchtigkeit. Es flogen ungefähr 1000 Schmetterlinge in allen Farben durch die Lüfte. Es war sehr faszinierend diese vielen verschiedenen Schmetterlinge betrachten zu dürfen. Nach einem anstrengenden Nachmittag stiegen wir in Kerzers in den Zug nach Ins – Murten und schliesslich nach Estavayer-le-Lac ein. Zurück im Lagerhaus beschlossen wir zusammen mit den "Franzosen" eine Disco zu veranstalten. Schon früh begannen die meisten Mädchen sich zu schminken und zu frisieren. Bis am Abend schliesslich die Disco losging. Es hat wirklich Spass gemacht, trotz den kleinen Zwischenfällen mit Tischen und Gläsern; D.

Leider war um 23 Uhr schon Schluss mit Disco. Trotzdem waren alle noch in guter Stimmung als sie die Lichter löschen mussten.